

PRESSEINFORMATION

Gründung der ersten Bremer Selbsthilfegruppe für Bluthochdruck-Betroffene

Am Samstag, 17. Februar findet von 10 bis 14 Uhr das 16. Arzt-Patienten-Seminar der Deutschen Hochdruckliga und des Roten Kreuz Krankenhauses (RKK) in der Oberen Rathaushalle zu Bremen statt.

Um 10 Uhr stellt der Landesbeauftragte der Hochdruckliga und Chefarzt der Medizinischen Klinik am RKK, Prof. Dr. Hartmut Zschiedrich, die Initiatorin einer neuen Selbsthilfegruppe für Bluthochdruck-Betroffene in Bremen vor: Hildegard Bohnenkamp, Ernährungs- und Diabetesberaterin DDG, wird die Gruppe leiten.

Interessierte können sich am Samstag in der Oberen Rathaushalle informieren und anmelden oder sich telefonisch unter 0421 825517 mit Hildegard Bohnenkamp in Verbindung setzen.

Treffpunkt der neuen Selbsthilfegruppe Bluthochdruck ab März 07:

jeden ersten Dienstag im Monat

von 18.00 bis 19.00 Uhr

im Café K

Rotes Kreuz Krankenhaus Bremen

St.- Pauli-Deich 24

28199 Bremen